
統廃合に関する主な意見・要望とこれに対する対応等

保護者対象アンケート調査

対　　象　　者

入間中学校１年生保護者 114 人 60 人 52.6 ％

南小学校保護者 499 人 254 人 50.9 ％

入間野中学校１年生保護者 105 人 30 人 28.6 ％

山王中学校１年生保護者 81 人 5 人 6.2 ％

御狩場小学校５・６年生保護者 100 人 49 人 49.0 ％

合　　　　計 899 人 398 人 44.3 ％

統廃合全般について

線路の東側は、いつまで学校選択が可能なのか 特段、期間を限ってはいません。

事前交流を実施してほしい
平成26年度に実施し、実施する内容は、生徒会本部役員の
交流、部活動の合同練習、宿泊学習の合同実施等を予定し
ています。

修学旅行の実施時期を遅らせてほしい 修学旅行は、統廃合当初は、実施時期を遅らせる予定です。

部活動について
　・部活動の新設と充実をしてほしい
　・入間野中学校にサッカー部をつくってほしい
　・部活動はどうなるのか
　・入間中学校の部活動を継続してほしい
　・文化部を増設してほしい

各中学校で実施してきた部活動は継続します。そのうえで、教
職員や生徒が増加することから、可能な範囲で部活動を増設
し、生徒の選択の幅を拡げます。

統廃合に関する決定事項は早めに周知してほしい
今後も、学校や自治会を通じて、または説明会の開催により、
統廃合に関する情報については、早期に周知していきます。

統廃合で浮いた経費を教育活動に活用してほしい
統廃合により節減される経費に相当する財源については、教
育活動に活用できるように努めていきます。

制服は早めに検討をしてほしい 中学校間でＰＴＡ関係者も加わった制服検討委員会の検討結
果を踏まえて、平成26年度に入間中学校に入学する生徒か
ら、統合先の中学校の制服を着用することとします。制服は統合前にそろえたい

山王中学校と入間野中学校の学校行事の実施日
に配慮をしてほしい

学校行事について、両校の実施日が重ならないように調整し
ます。

中学３年生最後の大会に配慮してほしい 統廃合当初は、市内大会については出場枠を拡大します。

部活動の事前交流・合同練習をしてほしい 事前交流の一環として、平成26年度に実施します。

内申書は不利にならないか

統廃合当初は、市費採用のさやまっ子相談員を常時配置しま
す。また、県から派遣されるスクールカウンセラーの派遣回数
の増加を県に働きかけます。カウンセラーを配置してほしい

教員を増員してほしい

教員の配置に配慮してほしい

指導力のある教員を配置してほしい

高校受験に不利にならないか

各中学校の学力に差はないか

心のケアをしてほしい

統廃合に限らず、教員は人事異動により毎年数名ずつ交替
があり、その際には、入念に引き継ぎを行っていますので、内
申書や高校受験に不利になるようなことはありません。

学校は毎年一学年ずつ生徒が入れ替わるので、その時々の
学力調査の結果には多少の差はありますが、学校間で際立っ
て学力の差はありません。

配置される教員の数は学級数によって決まり、個々の教員に
ついても、在籍年数によって異動することがありますが、統廃
合当初は、円滑な学校運営が図られるように、教員の配置に
は配慮します。また、統廃合に伴い、教職員が増加するととも
に、統廃合当初は、市費採用の非常勤教員を配置して、生徒
指導についてもより一層の徹底を図ります。生徒指導を徹底してほしい
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環境整備について

通学路等について

歩道を整備してほしい

ガードレールを設置してほしい

グリーンベルトを設置してほしい

ポストコーンを設置してほしい

通学路に関わる改修等については、平成26年度に通学路が
確定した時点において、改めて現地を調査のうえ、必要な改
修等を実施します。

自転車の運転マナーを徹底してほしい
学校において、交通安全教室を開催するなかで、自転車の運
転マナーの指導徹底を図っています。

県道を通学路にしてほしい
通学路については、生徒の安全を第一に、ＰＴＡ等と協議し
て、今後、学校において決定します。

暗い個所があるので、街路灯を設置してほしい

外側線標示、路面標示、横断歩道標示について、平成26年
度に必要な個所の新規標示又は再標示を行います。

山王中学校のトイレを洋式化してほしい
両校ともに、平成26年度に、トイレの一部を洋式化します。

入間野中学校のトイレを洋式化してほしい

入間野中学校に更衣室を設置してほしい
生徒数の増加に伴い、普通教室と特別教室の再配置を行うな
かで、更衣室についても、設置する方向で考えています。

入間野中学校に駐輪場を設置してほしい
通学距離が長くなる生徒については、自転車通学を認める方
向で考えていますので、駐輪場も整備する予定です。

山王中学校の耐震補強工事の実施状況は

スクールバスの運行を検討してほしい
通学距離等を勘案すると、スクールバスの運行の必要性は乏
しいものと考えます。

山王中学校の計画的な改修をしてほしい
平成26年度に、普通教室やトイレ、グランド等について必要な
改修を行い、その後も、必要な改修は実施していきます。

授業等に支障のないように、普通教室と特別教室を再配置し
ます。

自転車通学の場合は、ヘルメット着用なのか
埼玉県の条例により、自転車に乗る場合、中学生にもヘルメッ
トを着用させることが保護者の努力義務になっていることから、
着用する方向で考えています。

スクールゾーンを設置してほしい

旧西武シートの交差点が危険である 登校時間帯には、引き続き、交通安全誘導員を配置します。

路面標示を設置してほしい

スクールゾーンの設置には、保護者や地域からの要望ととも
に、近隣居住者の同意も必要であり、今後、学校、ＰＴＡ や自
治会等と、設置の必要性も含めて協議します。

入間野中学校の教室は不足しないのか

入間野中学校の特別教室がなくなるか不安である

統廃合後も環境整備を行うなどの柔軟な対応をして
ほしい

統廃合後も、必要な環境整備については実施していきます。

入間野中学校の冷暖房の改修を実施してほしい 平成26年度に除湿温度保持設備の改修を実施します。

各中学校の歴史や文化を大切にしてほしい
各中学校では、歴史や文化を大切にして、学校ごとに校風や
伝統を築き上げてきたところであり、入間中学校の校風や伝
統についても、メモリアル的な形で残すことを考えています。

入間中学校の跡地はどのようになるのか 入間中学校の跡地は、地元の意見や要望等を聴取するととも
に、市としても、全庁的な視点から、今後、検討していきます。
なお、避難所の確保につきましても、このなかで検討していき
ます。

跡地は市民に利用させてほしい

避難場所を確保してほしい

校舎は既に完了しており、体育館の耐震補強工事も平成25
年度中に完了予定です。

入間野中学校の耐震補強工事の実施状況は
新耐震基準により建設されていますので、耐震補強工事は不
要です。

山王中学校の冷暖房工事を早期に実施してほしい
平成13年度に、国の補助金を得て暖房工事を実施し、その
後、一定期間が経過しなくては、再度、国の補助金を得て工
事が実施できないことから、平成29年度の実施予定です。

自転車通学を認めてほしい
山王中学校については、既に自転車通学を認めています。入
間野中学校についても、通学距離が長くなる生徒について
は、自転車通学を認める方向で考えています。

防犯灯等については、関係者から意見や要望を聴取するとと
もに、関係自治会とも協議して、必要な増設を行います。


